

NETWORKS

Polsek Kaliwedi Laksanakan Police Goes to School di SMP Negeri 2 Kaliwedi untuk Pembinaan Karakter Siswa

Panji Rahitno - CIREBON.NETWORKS.CO.ID

Dec 4, 2024 - 09:47



KAB. CIREBON - Dalam upaya menciptakan generasi muda yang berkarakter dan sadar hukum, Polsek Kaliwedi menggelar program *Police Goes to School* di SMP Negeri 2 Kaliwedi, Desa Kaliwedi Lor, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon, pada Senin (03/12/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kaliwedi, didampingi oleh anggota patroli Bripka Yoyo Handoyo, S.H., dan Bhabinkamtibmas Desa Gowa Lor, Bripka Asnawi Latief, S.H.

Kapolsek Kaliwedi menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan memberikan pemahaman kepada siswa-siswi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekolah serta membentuk karakter positif. Para pelajar, sebagai generasi penerus bangsa, diberikan pembinaan mengenai berbagai ancaman yang sering terjadi di sekitar lingkungan mereka.

"Kami memberikan edukasi terkait cara menghindari perilaku negatif seperti bullying, tawuran antar pelajar, dan geng motor. Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya disiplin berlalu lintas di jalan raya serta bahaya peredaran minuman keras dan narkoba," ujar Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekolah, terutama pasca-Pilkada Serentak 2024.

Program *Police Goes to School* ini mendapatkan respons positif dari pihak sekolah. Guru Bimbingan dan Konseling (BK) SMP Negeri 2 Kaliwedi, Maman Sulaeman, menyampaikan apresiasi atas kehadiran polisi yang rutin memberikan edukasi kepada para siswa.

"Kegiatan seperti ini sangat membantu kami dalam memberikan pemahaman tambahan kepada siswa. Kami berharap kolaborasi dengan pihak kepolisian dapat terus berlanjut," ujar Maman.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, menyatakan bahwa program ini merupakan upaya kepolisian dalam menciptakan generasi muda yang sadar hukum dan peduli terhadap keamanan serta ketertiban, baik di lingkungan sekolah maupun masyarakat.

Ke depan, Polsek Kaliwedi berencana mengadakan kegiatan serupa di sekolah-sekolah lain di wilayah hukum mereka. "Kami berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam menciptakan generasi muda yang berkarakter, mandiri, dan peduli terhadap lingkungan sekitar demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif pasca-Pilkada 2024," pungkas Kapolsek Kaliwedi.